
Diretoria executiva faz balanço das atividades
 deste ano e começa a preparar as de 2022

A diretoria executiva do Sintipel se reuniu ordinariamente nesta manha�  de terça-feira, na
sede  da  entidade,  sob a  coordenaça�o  do  presidente  Emerson Cavalheiro,  quando fez
balanço das atividades desenvolvidas ao longo deste ano, assim como começou a definir
a programaça�o para o ano de 2022. O balanço das atividades, a maior parte voltada para
garantir o respeito aos direitos e conquistas da categoria, assim como o resultado da
campanha salarial deste ano, que inclusive esta%  contido no jornal informativo do Sintipel
que a diretoria entregara%  na porta das indu% strias na pro% xima semana. “E(  um jornal em
que fazemos um balanço da nossa vitoriosa campanha salarial, onde conseguimos repor
integralmente  a  inflaça�o  e  inclusive  garantir  ganhos  aos  nossos  trabalhadores,  num
trabalho de muita insiste)ncia, uma vez que se dependesse do setor patronal, o acordo
ficaria muito aque%m do que conquistamos”, conta o presidente Emerson Cavalheiro. 
Com relaça�o ao pro% ximo ano, uma das novidades e%  a retomada do campeonato de futebol
social dos papeleiros, que começa a ser preparado e cujas inscriço� es devem ser abertas
pela diretoria do Sintipel ainda no pro% ximo me)s de janeiro. Na reunia�o foi informado
ainda os u% ltimos acontecimentos envolvendo as indu% strias em que o Sintipel tem atuado
firmemente para garantir que os direitos dos trabalhadores sejam respeitados,  assim
como o funcionamento da sede da entidade e da sede campestre neste final de ano. 
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